
兵ト青発第１３号 

令和 3年 10月 19日 

 

 兵青協 役員・相談役・顧問  各位 

 支 部 青 年 部 会 長  各位 

 支 部 事 務 局 長  各位 

 

(一社)兵庫県トラック協会 

 青 年 部 協 議 会 

 会 長  稗 田 健 吾 

 

兵青協「第４回 役員会」 経過報告 

 

日 時 ： 令和 3年 10月 12日(火)  15:00～15:40 

場 所 ： 兵庫県トラック総合会館 3階 

出 席 ： 出席者 11名(別添 出欠名簿のとおり)          [事務局：横井、野夫井] 

      

１．開会挨拶   稗田会長より挨拶 

 

２．議  事 

 

   (1) ブロック担当事業の実施について 

    ○ チャリティゴルフコンペ (第 3ブロック担当)  

     会長・事務局より資料により説明。 

現在参加予定者が 12組 48人(定員 20組 80名)であり増員をしたい。また、賞や賞品の

希望等、参加者への事前案内の内容等について意見を聞きたい。 

 

特に意見等は無く、評議員会へ増員及びその他事項について諮ることとした。 

       

    ○ 親睦事業 (第１ブロック担当)  

     会長・担当ブロック長より次のとおり説明。 

神仙閣にて会員相互の親睦を図ると共に、2024 年問題に備え労務関係の研修会を実施

したい。講師には株式会社ブリックス(コンサルティング会社)へ依頼を考えている。 

       

【決定事項】 

日 時 ：12月 10日(金)  研修会 16時～ 親睦会 18時～ 

       場 所 ：中華料理「神仙閣」 

       参 加 費 ：部会費 5,000円＋参加者実費 3,000円  

 

     特に意見等は無く、上記内容を評議員会へ諮ることとなった。 

 

(2) ＫＴＳ活動について 

会長より次のとおり報告・説明。 

９月４日に行われた近畿ブロック大会の YouTube配信は終了し、再生回数は 455回あったも

のの実際(ユニーク視聴数)の視聴回数は 221人であった。参加者に行ったアンケートで声が小

さくて聞こえにくい等の意見があり、今後の改善点としていきたい。 

また、昨年度に実施したトラックをさがせチャレンジ協賛企業との交流会を来年２月～３月

頃に開催する方向で動いている。協賛企業には現場のリアルな声を聞いてもらったらどうかと



いうことから、経営者だけでなく実務者の参加も検討している。 

 

協賛企業との交流会について、次の意見があった。 

・実務者を参加させても決定権は経営者が持っているので、双方の参加が望ましい。 

・参加企業にどちらの意見が聞きたいのか事前に聞いておいてはどうか。 

 

また、ＫＴＳでは全ト協青年部会「全国大会」の近畿開催について全ト協へ声を挙げている。 

 

３．そ の 他 

 

 ・女性ドライバー用施設の設置状況に関するアンケート調査結果にについて 

事務局から説明。 

    全日本トラック協会が今年９月に青年組織会員約 5、300名を対象にして行った調

査結果(659件の回答)の報告があった。この回答結果が今後の女性活躍への参考とな

り、業界の発展へ繋がることに期待したい。 

 

・(一社)日本自動車会議所「クルマ・社会・パートナーシップ大賞」創設について 

事務局より概要説明後、応募を呼びかけた。 

 

  

４．閉 会 

 

 

以上 

 


